

議会報告会アンケート 集計結果

日 時 1月28日(火) 19時30分～
 場 所 鶴来総合文化会館クレイン 研修室
 参加者数 120人(アンケート提出者102人)

1 性別

①男性	②女性	合計
95	7	102

2 年代

①10代	②20代	③30代	④40代	⑤50代	⑥60代	⑦70代	⑧80代以上
0	0	5	17	26	44	10	0

3 議会報告会に参加しての感想は

①大変分かりやすかった	②分かりやすかった	③分かりにくかった	④よくなかった	⑤その他
5	65	17	1	4
無回答				
10				

4 今年度の議会報告会は各地域ごとで開催しますが、今後どのような単位で開催したらよいですか。

①地域単位(松任・美川・鶴来・白山ろく)	②中学校区単位	③公民館単位	④各種団体単位	⑤その他
66	5	25	1	3
無回答				
2				

5 今後の議会報告会の内容、運営などについて、ご意見がありましたら、ご記入ください。

①肯定的な意見

- ・今後も議会報告会を継続してほしい。定期的に実施してほしい。(5人)
- ・議会だよりでは分からない内容について、直接説明が聞けたので分かりやすかった。(2人)
- ・とてもよい意見交換の場だった。興味深い時間だった。
- ・真剣な意見が出てよかった。
- ・よい質問が出された。
- ・日頃地域に縁遠い議員の生の声が聞けて有意義だった。
- ・今後とも議員とこのような機会をたくさん設定してほしい。
- ・質問が一問一答方式だったのでよかった。
- ・各議員の一生懸命な説明はよかったが、今後も市民にうまくきちんと伝えられるよう、各自がもっと研鑽してほしい。
- ・ちょうどよかった。
- ・このような形でよい。
- ・参加者の意見が聞けてよかった。
- ・大変親しみやすい会だったので、もっと大勢の人に聞いてほしい。
- ・議会報告会を開催することにより、今まで市民が分かりにくかったことが明確になり、よりよい議会になっていくのではないかと。

②否定的な意見

- ・専門用語が多くてわかりにくかった。（2人）
- ・中身がない。うわべだけ。
- ・報告は広報で十分理解しており、この程度の報告なら特に必要を感じない。
- ・一部聞きづらかった。

③内容・運営等に関する意見

- ・質疑応答の時間を長くしてほしい。（3人）
- ・もっと若い人を集めることを考えてほしい。（3人）
- ・女性の参加が少なかった。
- ・分かりやすい方とそうでない方がいた。（3人）
- ・議会審議でどのような話が出たのか具体的な項目、説明がなかった。
- ・ただ資料を読み上げているだけに感じた。何のためにするのか説明などがあると分かりやすい。
- ・説明が早すぎる。
- ・開催時間を7時から9時にしてほしい。
- ・出席議員の数を地元と他地域を半々にしてほしい。
- ・「議会報告会」という固い名称を改めてはどうか。
- ・町会単位での開催を考えてほしい。

④要望

- ・住みやすい場所になることを願う。
- ・子供から大人まで住みよい市にしてほしい。特に子供たちにやさしい市に。
- ・新幹線開業に向けて白山市の自然と環境を生かしてほしい。桜の木のまちで推進しているが、いい温泉がたくさんあるのもっと紹介して魅力を高めてほしい。
- ・小資源を利用した小規模水力発電など新エネルギーを推進してほしい。
- ・白山手取川ジオパークをもっと推進してほしい。
- ・野球場建設は否認すべき。鶴来にある球場を拡充すべき。

⑤その他

- ・市政に対するチェック機関であることを忘れないでほしい。
- ・各議員はもう少し市民の立場になって行動してほしい。
- ・地域（松任、美川、鶴来、白山ろく）の壁をなくして、白山市全体を一つにして議会運営をしてほしい。
- ・市ホームページの充実を図ってほしい。